

Vic, 24 de agosto de 2023

## El aumento de frecuencia de la línea de bus de Vic - Tona - La Garriga - UAB contribuirá a satisfacer la demanda de los usuarios



La línea de bus Vic - Tona - La Garriga - UAB se puso en marcha hace 2 años con 3 expediciones diarias en cada sentido y, tal y como preveíamos, ha sido un éxito, pero había horarios que no quedaban bien cubiertos. **Esta semana la empresa operadora Sagalés ha anunciado en su web los [nuevos horarios](#), que pasan de 3 expediciones al día a 6.**

**Desde la PTP se ve muy positivamente esta duplicación de expediciones**, que tendrá lugar a partir del 4 de septiembre, ya que contribuirá a satisfacer la demanda de los usuarios y mejorará la conexión en transporte público con una de las mayores universidades públicas del país.

La delegación de Osona de la PTP había solicitado varias mejoras en esta línea de autobús, entre las que constaba un aumento de expediciones.

Con las 6 expediciones que habrá a partir de este septiembre se dará una mejor respuesta a las necesidades horarias de los estudiantes, docentes, investigadores y personal de gestión, administración y servicios que diariamente se desplazan a la UAB y en las instituciones de investigación vinculadas. Entre las principales mejoras cabe destacar que **permitirá llegar antes de las 8h, y que se suprimirá la franja de 5 horas sin expedición por la tarde que**

**existía actualmente** mejorando así la conexión con esta universidad en transporte público por carretera.

Estas nuevas expediciones facilitan la movilidad de Osona y del Vallès Oriental con la UAB en sí, pero la zona de la UAB es un destino atractivo no sólo para trabajadores y estudiantes de la misma universidad, sino también para otras personas de la comarca de Osona que trabajan en el Vallès Occidental (a partir, sobre todo, de la conexión con FGC hasta Sabadell y Sant Cugat).

La mayor frecuencia de la línea puede suponer que más usuarios lo empleen en lugar del vehículo privado, contribuyendo así a la reducción de las emisiones de gases contaminantes, la promoción del transporte público y la descongestión de las carreteras, encaminándonos hacia una movilidad más sostenible.